CITÉ SCOLAIRE

Le recteur d'Académie visite le chantier de construction

Le recteur de l'Académie de la Guadeloupe, Mostafa Fourar, a profité des vacances de Toussaint pour effectuer une visite de chantier sur l'état d'avancement des dix nouvelles classes qui sont en cours de construction à la Cité scolaire Robert Weinum.

ne tournée d'inspection afin de vérifier que pendant les vacances le chantier, qui a débuté le 15 septembre dernier, avance, « il est vrai qu'on a connu des intempéries ces dernières semaines, ce qui m'inquiétait un peu », explique le recteur. Une inquiétude rapidement dissipée par le responsable du chantier, Frédéric Joséphine, président du groupe PSB spécialisé dans les constructions préfabriquées métalliques. Les travaux n'accusent qu'un retard d'une semaine, « ce n'est pas catastrophique, mais le veux absolument qu'on avance », insiste le recteur Fourar. Tout en souhaitant avoir une date précise afin de pouvoir organiser une prérentrée avec les parents,



Frédéric Joséphine, président de PSB (à gauche) et le recteur d'Académie

pour qu'ils puissent se rendre compte dans quelles conditions leurs enfants seront scolarisés. Le chantier est composé de cinq bâtiments de deux niveaux, pour un ensemble de dix classes, qui ont été financés en partie par la Fondation de France et une partie par la Collectivité de Saint-Martin.

Trois bâtiments, représentants six classes, sont attribués au collège, tandis que pour le lycée ce sont deux bâtiments qui comprennent quatre classes, « Ca devrait aboutir à la fin du mois de novembre », annonce le recteur Mostafa Fourar, tandis que le responsable des travaux. Frédéric Joséphine, s'accorde une marge de sécurité « car la météo ne nous permet pas de faire une planification convenable », et annonce plutôt une fin des travaux au début du mois de décembre, en rajoutant aussitôt, « mais ce sera terminé avant... ».



Roger Masip